

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir stehen vor einem Jahrzehnt der Entscheidungen.
Große Aufgaben liegen vor uns: Das Klima und unsere
Natur schützen. Den Strukturwandel der Wirtschaft
meistern, um unseren Wohlstand zu sichern. Und den
Zusammenhalt unserer Gesellschaft stärken. Die CoronaPandemie hat trotz allen Leids und trotz aller Einschränkungen eines gezeigt: Wir halten zusammen, wenn es
nötig ist. Unser Gesundheitssystem ist erstklassig, unser
Gemeinwesen stark und unsere Forschung ist Weltspitze.
Wir sind auf einem guten Weg. Wir Grüne wollen ihn
entschlossen und mit Augenmaß weitergehen.

Damit unser Land eine gute Zukunft hat. Dafür bitte ich um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.

briefred Eretsduraum

Winfried Kretschmann

Ministerpräsident von Baden-Württemberg

Mit ── Abstand Ihre sicherste Wahl!

Am 14. März ist Landtagswahl in Baden-Württemberg. Sie können Ihre Stimme in Ihrem Wahllokal abgeben – oder ganz bequem schon vorher von zu Hause aus: Per Briefwahl wählen Sie gerade in Zeiten von Corona besonders sicher.

Auf www.gruene-bw.de/briefwahl haben wir alle Informationen zur Briefwahl für Sie zusammengestellt. Fordern Sie schon jetzt Ihre Unterlagen an und wählen Sie Grün für Kretschmann.

Wachsen wir über uns hinaus

Wir stehen als Gesellschaft vor großen Herausforderungen. Gemeinsam mit Ihnen wollen wir Grüne über uns hinauswachsen: konsequenter Klimaschutz, innovative Wirtschaft und sozialer Zusammenhalt.

gruene-bw.de/wahlprogramm







Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

politisch denken, fühlen und handeln, Geborgenheit in der Familie, Heimatliebe und Naturverbundenheit – was mich seit meiner Kindheit in Metzingen prägt, bestimmt mein Leben bis heute, privat und politisch. Unsere Region möchte ich im Landtag mit einer starken Stimme vertreten, mit Achtsamkeit gegenüber Mensch und Natur und mit Kompetenz bei Wirtschaft und Landwirtschaft. Nutzen wir unser Potenzial, damit wir mit Tatkraft, Zuversicht und neuen Ideen erreichen, was wir alle brauchen – Sicherheit, Zusammenhalt und Klimaschutz.

Dafür setze ich mich ein und dafür bitte ich Sie um Ihre Stimme!

Ihre



Eine von uns -

Die Schwäbische Alb und unsere Region gehört zu mir, seit 45 Jahren. Hier kenne und liebe ich Land und Leute. Hier bin ich als Referentin tätig, als Mutter in Vereinen und Schulen engagiert und seit über zehn Jahren kommunalpolitisch für unsere Region aktiv. Ich weiß, was uns vorwärtsbringt.

Ich setze mich ein für Digitalisierung und den zügigen Bau der Regionalstadtbahn, für einen menschen- und naturverträglichen Tourismus, die Förderung von Familien, Kindern, Jugendlichen und Frauen, wie auch für ein würdevolles Leben im Alter. Mit unseren Kommunen, Unternehmen und bäuerlichen Betrieben können wir das 1,5 Grad Ziel des Pariser Klimaabkommens erreichen UND erfolgreich bleiben. Diesen Wandel werde ich zum Wohle der Menschen und der Region tatkräftig umsetzen.

Ich freue mich auf den Austausch mit Ihnen! So können Sie mich erreichen:

- +49 163 9201422
- mail@cindy-holmberg.de
- cindy-holmberg.de
- f facebook.com/@CindyHolmbergbw
- instagram.com/cindy.holmberg
- twitter.com/@CindyHolmberg
- youtube.com/cindyholmberg

- gut fürs Ländle

Eine gute Zukunft für uns alle, das bedeutet neben wirtschaftlicher Stärke auch ein menschliches Miteinander. Soziale Gerechtigkeit auch durch bezahlbaren Wohnraum, Chancengleichheit durch gute Bildung, Bürger- und Mitarbeiterbeteiligung, Unterstützung des Ehrenamtes und praktizierte Verantwortung für Umwelt und Klima. Klimaneutrales Baden-Württemberg ist der Motor für eine erfolgreiche Zukunft. Hierzu will ich beitragen, konsequent und leidenschaftlich.

"Durch Zusammenhalt und Ideenreichtum in eine erfolgreiche, enkeltaugliche Zukunft"



Ihre Landtagskandidatin für den Wahlkreis Hechingen-Münsingen

Möglich ist dies nur, wenn wir miteinander reden. Deswegen werde ich jetzt und auch als Ihre Abgeordnete regelmäßig unter Ihnen sein, mit einem offenen Ohr für Ihre Anliegen und Ideen.

Und nicht nur bei "offiziellen" Terminen, sondern auch bei Hockete und Veranstaltungen. Ich freue mich auch, wenn Sie jetzt sofort den Hörer oder das Handy in die Hand nehmen, um mich zu kontaktieren.